



# Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

13 de mayo – 17 de mayo 2024

## I.- Seguimiento a indicadores económicos

### Inversión Extranjera Directa

Al cierre del 1er trimestre de 2024, México registró 20 mil 313 millones de dólares (mdd) de Inversión Extranjera Directa (IED).

La Ciudad de México, en este 1er trimestre de 2024, concentra el 59% de la IED del país.

La Ciudad continúa siendo la entidad número 1, en atracción de IED. Esta tasa de participación es la más alta registrada por la Ciudad en un trimestre.

## II.- Noticias relevantes.

### Amplían periodo de inscripción a diplomados de litigación oral en CDMX

El Poder Judicial de la Ciudad de México, presidido por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, amplió cuatro días el periodo de inscripción a las capacitaciones Diplomado en materia de litigación oral familiar y Diplomado en materia de litigación oral civil, organizados con miras a la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF), cuyo eje central es la oralidad, los cuales están dirigidos a licenciados en derecho o personas que ejerzan carreras afines practicantes de la litigación.

### Aumenta la demanda de vehículos eléctricos en la CDMX por contingencia ambiental y doble No Circula

Capitalinos buscan nuevas formas de moverse en la Ciudad de México ante las continuas contingencias ambientales registradas en el área metropolitana; vehículos eléctricos incrementan la demanda de uso. Las restricciones para el sector de transporte particular han generado que los habitantes de la Ciudad de México tengan que usar el transporte público que en la mayoría de las ocasiones se ve sobrepasado por la alta demanda en especial el Sistema de Transporte Colectivo Metro, camiones de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) y Metrobús; además que las bicicletas y patines siguen tomando popularidad entre los capitalinos.

### ¿De cuánto es la multa por no respetar el Hoy No Circula en la CDMX?

El programa Hoy No Circula es una estrategia de movilidad que se encuentra vigente en la CDMX y tiene como fin reducir la emisión de gases contaminantes. Si no estás al tanto de esta normativa y llegas a circular un día que no te corresponde, te contamos qué tan cara te puede salir la multa.

El Hoy No Circula es un programa a cargo de la Secretaría del Medio Ambiente, según el cual todos los autos que circulen en la CDMX deberán de acatar las reglas, en caso de no hacerlo los conductores son acreedores de una infracción.



### Qué hay en Animation Cafe, el nuevo restaurante de Disney en CDMX

Desde ayer, 15 de mayo, la CDMX presume el primer (y único hasta el momento) Animation Cafe de Latinoamérica. Se trata de un restaurante temático de Disney, ideal para revivir momentos de tus películas y personajes favoritos mientras comes delicioso.

El concepto de este novedoso restaurante está inspirado en el proceso de animación que realizan los artistas de Disney al momento de crear películas y personajes, por lo que los dibujos son el elemento principal decorativo.

### Batman celebra sus 85 años con un festival en CDMX: cuándo es

Hay personajes de la pantalla grande que serán eternamente entrañables. Uno de ellos es Batman, el "Hombre Murciélago", quien este año celebra sus 85 años.

Fue en 1939 cuando apareció por primera, y hoy es parte de las leyendas de DC Comics. Para celebrar su aniversario como se merece, en Ciudad de México se llevará a cabo el Gotham Fan Fest 2024. Conoce los detalles.

### Realizan el Segundo Festival de Organilleros en la CDMX

Alrededor de 30 organilleros mexicanos y 7 chinchineros chilenos, entre adultos mayores, mujeres y niños realizarán diversas actividades culturales, con el fin de preservar la historia del organillo.

El viernes 17 de mayo, en punto de las 10:00 horas, los organilleros realizarán la inauguración del Segundo Festival de Organilleros, donde se mostrarán diversos organillos, tanto nuevos como tradicionales, los cuales serán abiertos por primera vez para que el público pueda entender cómo funcionan y qué piezas los conforman.

### Elevan a rango constitucional la captación de agua de lluvia en CDMX; se priorizará las zonas que no cuenten con infraestructura

Con 55 votos a favor y cero en contra, las y los legisladores aprobaron modificaciones a distintos incisos de los artículos 9 y 16 de la Constitución capitalina para que, aplicando los recursos administrativos, financieros y tecnológicos disponibles, haya una política de uso y aprovechamiento del agua pluvial, consistente en la implementación y promoción de un sistema amplio de captación de agua de lluvia, priorizando aquellas zonas que no cuenten con infraestructura que les permita acceder a la red hidráulica de la Ciudad.

### ¿Cuánto cuesta comer un taco en “El Califa de León”, taquería de CDMX con estrella Michelin?

Se trata de “El Califa de León”, la cual ha brindado servicio desde hace más de 50 años, deleitando el paladar de los capitalinos con toda una historia de excelencia en sus tacos, detrás de su éxito con clientes asiduos, que continúan visitando el lugar ubicado en número 56 de la avenida Ribera de San Cosme, desde que fue fundado hasta la actualidad.

### De Bellas Artes hasta Zócalo: las paletas "tururú" con iconografía de estaciones del Metro CDMX

Unas paletas de hielo están causando furor en redes sociales, luego de ser diseñadas con iconografías de la estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro de la Ciudad de México.

Por medio de Instagram, la Heladería Escandón compartió sus creaciones, pues “no solo es estética, es el sabor”.



### [Arcade Gallery: lánzate al increíble museo del videojuego en CDMX](#)

¿Quién no recuerda pasar las horas frente a la televisión jugando videojuegos? No importa la época en que hayas crecido, consolas como el Atari, GameCube, Playstation, Xbox o las icónicas maquinitas (arcade) han marcado la vida de millones de personas.

Si buscas horas de diversión y un momento de nostalgia, visita Arcade Gallery, el alucinante museo del videojuego en CDMX.

### [Esta es la fecha exacta en que iniciará la temporada de lluvias en CDMX y EDOMEX](#)

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) ha anunciado el inicio de la esperada temporada de lluvias, junto con la temporada de huracanes, que afectarán en mayor o menor medida a diversas regiones del territorio nacional.

A partir de este mes, se esperan chubascos que podrían impactar tanto a la Ciudad de México como al Estado de México.

### [Paciente de Mexicali dona riñones e hígado a pacientes de la CDMX](#)

Mexicali, Baja California.- Un paciente del Hospital General de Mexicali donó sus dos riñones y su hígado que fueron trasplantados a pacientes del Hospital Juárez de la Ciudad de México.

El donante es un hombre de 51 años de edad que dejó de existir y de inmediato sus órganos fueron trasladados a la Ciudad de México, vía aérea, por un equipo multidisciplinario de la Secretaría de Salud.

### [30% de los recursos de parquímetros en CDMX se destinarán a proyectos vecinales](#)

Alrededor de 130 millones de pesos, de los recursos recaudados anualmente mediante el sistema de parquímetros concesionados a cargo de la administración capitalina, serán destinados a proyectos impulsados por vecinos de las 24 colonias donde funcionan dichos equipos de estacionamiento en la vía pública.

### [Más de 6 mil presos votaron en CDMX y EDOMEX](#)

En cárceles de la Ciudad de México y del Estado de México concluyó el voto anticipado de internos que aún no son sentenciados y en total fueron 6 mil 267: 4 mil 578 los que lo hicieron en la entidad mexiquense y mil 689 en la capital del país.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que mil 689 personas en prisión preventiva, de ocho centros penitenciarios, pudieron votar de manera anticipada la semana pasada.

### [De Perú a México, Butrich abre tienda pop up en CDMX](#)

¿Conoces la marca de calzado y marroquinería fundada por Jessica Butrich? Esta firma peruana ofrece auténticas colecciones coloridas y divertidas, con una marcada esencia elegante. “Influencias retro, elementos pop y símbolos lúdicos” son algunas de las características de sus piezas que destacan en su web.

### [Realizarán la primera Feria de los Museos en la CDMX](#)

El Gobierno de la Ciudad de México y la Autoridad del Centro Histórico informaron esta mañana en conferencia de prensa que la Primera Feria de los Museos del Centro Histórico se realizará el próximo sábado 18 de mayo, en el marco del Día Internacional de los Museos, en Plaza Tolsá y el Palacio de



Minería, con el objetivo de que visitantes y habitantes conozcan la oferta cultural de esta zona patrimonial.

### ¿Cuándo inician las preinscripciones a primer grado de preescolar en la CDMX?

La Secretaría de Educación Pública (SEP), a través de la Autoridad Educativa Federal de la Ciudad de México (AEFCM), informó que dio inicio el proceso de preinscripción a primer grado de educación preescolar para el ciclo escolar 2024-2025.

A través de un comunicado, señaló que dicho registro se realizará del 14 al 24 de mayo año a través de este enlace, donde se encontrará el botón de registro de aspirantes.

### Martí Batres asegura que bajaron los índices delictivos en la CDMX, principalmente, los delitos de alto impacto

Indicó que las tareas que realiza la Secretaría de Seguridad Ciudadana tienen un efecto global en la Ciudad de México, “no es que tengan efecto en algún lado o en otro, sino en todos. Si nosotros vemos la gráfica de cada una de las demarcaciones territoriales, vamos a encontrar el primer año del sexenio y el último, en cada uno de los casos (...) En todas las alcaldías hay un avance respecto del principio del sexenio” remarcó.

### Detienen en Ciudad de México a 11 chinos por venta de drogas y explotación sexual

El Gobierno de Ciudad de México informó este sábado del arresto de 11 chinos en un establecimiento en el centro de la urbe que presuntamente se utilizaba para vender drogas y explotación sexual de mujeres.

La detención de los ocho hombres y tres mujeres de China ocurrió tras una inspección de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de Ciudad de México en una propiedad en la colonia (barrio) Centro, donde encontraron más de 800 dosis de narcóticos.

### Asegura la SSC que ha detenido a 102 personas relacionadas con delitos de alto impacto

La Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México aseguró que en las últimas semanas ha detenido a al menos a 102 personas relacionadas presuntamente con el delito de alto impacto, entre las que se encuentra Evelia Díaz Martínez, líder de la Asociación Nueva Alternativa de Trabajo Independiente A.C. la cual se manifestó a favor de Santiago Taboada durante un recorrido que hizo el candidato en el mercado de La Merced.

### Multas por no registrar a tu mascota: ¿En qué casos te pueden sancionar?

Ante la poca cantidad de registros de animales de compañía que se han observado desde que se hizo obligatorio el RUAC (Registro Único de Animales de Compañía), la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México (AGATAN), aclaró que no hay sanción por el no registro de perros y gatos que tengan dueño y tampoco se cobra por el registro.

### Parquímetros en la Ciudad de México: Cambios, tarifas y fecha de entrada en vigor

El gobierno de la Ciudad de México informó que se hará una redistribución de los recursos generados por el sistema de parquímetros, por lo que, al realizarse modificaciones a las concesiones, el 30 por ciento va a ser para proyectos y obras en las colonias donde opera el Sistema de Parquímetros; el 16.2



por ciento va a ser para la Tesorería del Gobierno de la Ciudad de México; y el 53.8 por ciento para las empresas concesionarias.

### GCDMX enviará al Congreso local iniciativa para preservar unidades habitacionales

El gobierno de la Ciudad de México enviará la próxima semana al Congreso de la Ciudad de México una iniciativa de reforma en materia de derecho a la vivienda y preservación de las unidades habitacionales. De acuerdo con el jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres una vez que se apruebe la iniciativa, los condóminos podrán contar con un presupuesto anual con el que se buscará “fortalecer el mejoramiento y mantenimiento, donde se dará prioridad a las casas de interés social”.

### Habrán descuentos y promociones en negocios para quienes voten en CDMX

De cara a las elecciones del próximo 2 de junio de 2024, empresarios y representantes de distintos sectores de la sociedad, firmaron el pronunciamiento por la participación ciudadana, con el que buscan incentivar el voto entre sus agremiados y en la ciudadanía a través de promociones en establecimientos y de campañas publicitarias.

La declaración en la que plasmaron su rúbrica este jueves, prevé los siguientes puntos: apoyar e incentivar de forma neutral y apartidista a las y los colaboradores a ejercer su voto, otorgar condiciones que favorezcan el voto libre y secreto de las y los colaboradores.

### Restaurantes con estrellas Michelin en CDMX: ¿dónde están y cuánto cuesta comer en estos lugares?

La noche de este 14 de mayo se realizó la primera entrega de estrellas Michelin en México, por lo que sin duda fue un evento muy especial en el que se reconocieron a varios restaurantes del país que durante varios años han puesto en alto la gastronomía mexicana.

Por ahora, la entrega de estrellas Michelin se limitó a algunos restaurantes de los siguientes estados de México: Oaxaca, Baja California Norte, Baja California Sur, Quintana Roo, Nuevo León y Ciudad de México.

### Floyd Mayweather Jr peleará en la CDMX; checa el día y dónde ver

El boxeador estadounidense, Floyd Mayweather Jr, peleará por primera vez en la Ciudad de México el próximo 24 de agosto, donde el rival está por definir.

### Tecate Emblema 2024: horarios, cómo llegar y todo lo que debes saber del festival en CDMX

Si eres amante de los conciertos, no hay nada mejor que un festival en donde puedes disfrutar de diferentes artistas en un mismo lugar y el que está próximo a realizarse será Tecate Emblema 2024, que por tercer año tendrá una edición que promete sorprender a más de uno.

Si acudirás a los dos días del Tecate Emblema o solo a uno, toma nota que te contamos todo lo que debes saber para que no te pierdas a tus artistas favoritos en este festival.

### Concluyen votaciones electorales en centros penitenciarios de CDMX

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, informó que concluyó el proceso de votación para personas privadas de la libertad con prisión preventiva, en los ocho centros penitenciarios de la CDMX.

A través de una tarjeta informativa, la institución señaló que de las mil 862 personas en prisión preventiva enlistadas en el padrón electoral de los centros penitenciarios, votaron en total mil 689 personas.



### The Killers anuncia segundo concierto en CDMX: ¿cuándo, preventa y precio de boletos?

Hace apenas unos días The Killers anunció que regresará a México para dar varios conciertos en el país y este lunes se dio a conocer que la banda añadió una segunda fecha para la CDMX, en donde los boletos para el primer show se agotaron en la venta general.

Así que si eres fan de The Killers y no alcanzaste boleto para la primera fecha, no te preocupes que tendrás la oportunidad de comprar tu entrada al concierto en donde la agrupación está celebrando sus 20 años de carrera.

### Gobierno de CDMX, entregó reconocimientos a comparsas y asociaciones de pueblos originarios

Como parte de la Declaratoria de “Los Carnavales” como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Ciudad de México, el Jefe de Gobierno capitalino, Martí Batres Guadarrama, entregó este domingo reconocimientos a comparsas y asociaciones de los pueblos originarios de la alcaldía Iztapalapa.

Durante el evento, el mandatario capitalino recordó que fue el 2 de febrero pasado, cuando fue publicada en la Gaceta Oficial de la CDMX, la Declaratoria de “Los Carnavales” que tiene el objetivo de reconocer y salvaguardar a las comparsas en su papel como herencia cultural viva y para asegurar la transmisión de sus valores y tradiciones a futuras generaciones.

### Next Protein Latam invertirá 655 mdp y generará 400 empleos en México

La empresa francesa Next Protein Latam invertirá 655 millones de pesos en su primer año de operaciones y generará 400 empleos directos, en un plan que contempla la construcción de cinco plantas para su operación en territorio nacional, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

En conjunto con la citada empresa y el Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Central de Abasto (Ficeda) la dependencia suscribió un convenio, con el objetivo de impulsar la economía circular en la capital del país.

### ¡En cueros! CDMX recibirá la segunda edición del Día al Desnudo

El próximo sábado 18 de mayo de 08:00 a 12:00 horas, en el Parque de la Amistad México - Azerbaiyán recibirá a poco más de 300 personas, entre hombres, mujeres e integrantes de la comunidad LGBT+, que participarán en la segunda edición del Día al Desnudo.

“El fin del evento no es sólo desnudar el cuerpo sino la mente de los prejuicios que la propia sociedad nos ha inculcado. Desde que nacemos nos visten de inseguridades, de tabúes, de prejuicios y la idea de que el cuerpo humano desnudo es algo malo.

### Cumple Muévete en bici 17 años con más de 14 millones de asistentes desde 2019

Este viernes 17 de mayo, el Paseo Dominical “Muévete en Bici” cumple 17 años de ser una de las actividades disponibles para la ciudadanía cada fin de semana, además, contribuye a la actividad física y el uso de la bicicleta como un modo de transporte sustentable, informó la Secretaría de Movilidad (SEMOVI).

De 2019 a la fecha, han participado 14.3 millones de personas, lo que equivale al 51 por ciento del total de asistentes desde su inicio en 2007.



### Empoderamiento en la CDMX no debe verse de manera aislada: Constanza Morris

A impulsar el empoderamiento de la mujer para que destaquen, se comprometió el integrante de la asociación parlamentaria Izquierda Liberal del Congreso de la Ciudad de México, José Gonzalo Espina Miranda, en tanto que la activista Constanza Morris Ibarra aclaró que ellas ya no tienen la necesidad de demostrar nada, porque la lucha está hecha.

### Ofrece Sedesa masoterapia gratis para reducir el estrés, dolores de rodilla y columna

A fin de reducir el estrés, atender la depresión, ansiedad y aliviar dolores de cabeza causados por tensión nerviosa, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), a través del Centro Especializado de Medicina Integrativa (CEMI), informó que cuentan con servicio gratuito de masoterapia, una opción terapéutica complementaria.

### Bicis eléctricas pueden circular por el Zócalo sólo si cumplen con el reglamento

El Secretario de Movilidad, Andrés Lajous Loaeza recordó a los capitalinos y extranjeros que las bicicletas eléctricas pueden circular en el Zócalo peatonal siempre y cuando su velocidad máxima sea de 25 kilómetros por hora.

En conferencia de prensa, el funcionario mencionó que el Reglamento de Tránsito establece que la velocidad máxima para que un vehículo sea considerado un vehículo no motorizado, aunque tenga apoyo de un motor eléctrico, es de 25 kilómetros por hora.

### Trueque bicicletero: ¿Dónde y cuándo es este esperado evento para ciclistas de la CDMX?

Este evento especializado en el mundo del ciclismo se ha convertido en un espacio de tradición pues se realiza de manera mensual y como su nombre lo dice, la esencia de este espacio es el intercambio de piezas de bicicletas, sin embargo, también se pueden vender y comprar cualquier tipo de refacciones y accesorios.

### Estas son las bicicletas que deberán tramitar placas en la CDMX

Este martes 14 de mayo se dio a conocer que la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (SEMOVI) pidió a los fabricantes de bicicletas brindar información sobre las características de sus vehículos que comercializan, esto para poder determinar si entran en la figura de automotores en el Reglamento de Tránsito. Así como lo leíste algunos modelos de bicicletas podrían ser emplacadas debido a sus características.

El titular de Semovi, Andrés Lajous durante una conferencia de prensa, comentó que dichos productos comenzaron a venderse sin tener una información clara sobre las características. Es por ello que a petición del Jefe de Gobierno, Martí Batres, se reunieron con los fabricantes.

### Advierten por aumento de enfermedades respiratorias en perros de CDMX, así puedes cuidar a tu mascota

Colectivos a favor de los animales han alertado a los habitantes de la Ciudad de México por un aumento en casos de enfermedades respiratorias en mascotas, principalmente en perros. De acuerdo con la organización Mascotas Sismo, desde el mes de febrero y hasta el pasado mes de abril, se ha visto un incremento en casos de para influenza canina, adenovirus tipo II y bordetella, enfermedades que podrían ser mortales para los lomitos.



### Guía Michelin tendrá su edición para restaurantes mexicanos

La Guía Michelin, el manual gastronómico más importante a nivel mundial, llevará a cabo un evento en el salón Cultural El Cantoral de la Ciudad de México el próximo 14 de mayo, donde se darán a conocer los destinos culinarios más destacados de México, por lo que se incluirán lugares de Oaxaca, Baja California, Los Cabos, Quintana Roo, Nuevo León, así como de la capital.

### Mi Beca para Empezar: así es como puedes solicitar este apoyo económico para estudiantes de educación básica

A través de las redes sociales del Fideicomiso Bienestar Educativo de la Ciudad de México se dio a conocer la fecha límite para poder registrar a los alumnos que estudien estén inscritos en una escuela pública del nivel básico en el programa Bienestar para Niñas y Niños Mi Beca para Empezar, el cual, consiste en un apoyo económico mensual, por lo que en esta nota te diremos todo lo que hay que saber al respecto.

### CDMX lideró la captación de Inversión Extranjera Directa en el primer trimestre de 2024

Durante el primer trimestre de 2024, la Ciudad de México mantuvo su posición como líder en la captación de Inversión Extranjera Directa (IED) en el país, registrando el 59% del total nacional, lo que equivale a 12,043 millones de dólares, informó la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Fadlala Akabani, titular de la Sedeco, resaltó que hubo un incremento del 38.6% en comparación con el primer trimestre de 2023, equivalente a 3,354 millones de dólares, el cual se atribuye a las ventajas logísticas, de servicios, seguridad y personal capacitado que ofrece la capital ante el nearshoring.

### Demanda de espacios para oficinas en CDMX mantiene tendencia positiva durante 2024

El comportamiento del mercado de oficinas desde el final de la pandemia por Covid-19 a la fecha está mostrando que su uso está de vuelta, si bien bajo nuevos esquemas de organización y diferente intensidad; ambos seguirán evolucionando.

En sincronía con el avance de la actividad económica del país, el mercado de oficinas de la Ciudad de México ha tenido una pequeña expansión y continúa en una posición estable en un nuevo nivel de equilibrio, posterior al shock de la pandemia por el Covid-19.

### Presentan en Ciudad de México el programa de la Guelaguetza 2024

Oaxaca presentó en la Casa Miguel Alemán del Complejo Cultural Los Pinos, en la Ciudad de México, las actividades y programas enmarcados en julio, mes de la Guelaguetza 2024, donde se promoverá la riqueza cultural de la entidad.

Como testigo de este emotivo acto, la secretaria de Cultura federal Alejandra Frausto Guerrero afirmó que Oaxaca ha mantenido sus tradiciones, lenguas y diversidad cultural, que se muestran en la Guelaguetza, que se trata de una tradición comunitaria para dar las gracias y hacer comunidad, y es esta la que ha sostenido al país.

### Nearshoring podría detonar Vivienda social en CDMX, Tijuana y Monterrey

Se espera que el fenómeno del nearshoring o relocalización de cadenas de suministro, traiga nuevas inversiones en regiones como el norte de México, por lo que se estima que el sector de la vivienda, y



principalmente “la vivienda de interés social, tendrá un mayor potencial como un efecto indirecto del crecimiento del empleo y las ciudades industriales”.

### Publican en Gaceta Oficial de la CDMX los lineamientos para sustituir unidades antiguas de transporte público

La Secretaría de Movilidad (Semovi) publicó este viernes en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México los lineamientos para la sustitución de unidades con 10 o más años de antigüedad que prestan el Servicio de Transporte de Pasajeros Público Colectivo Concesionado clasificado como Ruta para conformar el Servicio Zonal “Xochimilco Centro”.

### Martí Batres asegura que la CDMX sigue abierta a nuevos cambios para ser una sociedad plenamente igualitaria

Al conmemorar el Día Nacional contra la Homofobia, Lesbofobia, Bifobia y Transfobia, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, aseguró que la Ciudad de México sigue abierta a realizar nuevos cambios, reformas, transformaciones, “para que lleguemos a un mundo, a una sociedad plenamente igualitaria, sin discriminaciones, sin odios, sin opresiones, sin desigualdades”.

### Presenta GCDMX ampliación de su app para atender a pacientes de la Clínica Condesa

En el marco de la conmemoración del Día Nacional contra la Homofobia, Lesbofobia, Bifobia y Transfobia presentó un nuevo módulo de la App CDMX, llamado “Clínica Condesa PEP y PrEP”, Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno indicó que con esta nueva herramienta se facilita el acceso a servicios de prevención del VIH e ITS, especialmente la PEP) y la PrEP.

Con el propósito de agilizar el acceso directo a los servicios de prevención la Profilaxis Post Exposición (PEP) y la Profilaxis Pre Exposición (PrEP), el gobierno de la Ciudad presentó una actualización a su App, para que los pacientes puedan tener acceso a los servicios de manera segura y confiable.

### Festival Jóvenes por la Paz 2024: habrá música y lucha libre ¡gratis! en la CDMX

El titular del INJUVE, Alberto Hernández Plata, señaló que el Festival es más que solo música y entretenimiento, es una declaración del compromiso con la paz y la inclusión. Señaló que también se busca garantizar que las juventudes tengan acceso a la cultura, la recreación y la oportunidad de expresarse libremente, sin miedo a la estigmatización o la criminalización.

### Anuncian cierre por obras en Eje 1 Norte, conoce las alternativas viales

Para agilizar las obras que se realizan para la renivelación de vías y el mantenimiento general del tramo elevado de la Línea 9, un importante segmento del Eje 1 Norte será cerrado a partir del 18 de mayo.

Mediante una breve nota de prensa, la Secretaría de Obras y Servicios del Gobierno capitalino anunció los cortes a la circulación, los cuales se llevarán a cabo a partir de las 22:00 horas del sábado 18 de mayo.

### UNAM: Metro y Metrobús más cercanos a las sedes de la aplicación del examen de admisión 2024

A partir del sábado 18 de mayo, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), comenzará a aplicar el examen de admisión del concurso de selección para el nivel Licenciatura 2024, por lo que en esta nota te diremos cuáles son las sedes de aplicación en Ciudad de México, así como las estaciones del Metro y Metrobús más cercanas a los referidos recintos, además, te brindaremos información adicional que debes conocer para que puedas realizar el examen sin ningún tipo de contratiempo.